

## Pressemitteilung

### 4.000 Euro für die Anschaffung von Defibrillatoren

Das Städtische Freibad und der ESC als auch das Kulturhaus Jakobmayer in Dorfen können sich über lebensrettende Defibrillatoren freuen. Gespendet wurden diese von der Sparkasse. „Ich denke, das beste Gefühl, das man als Spender bzw. wir als Sparkasse haben können ist, wenn unsere Spende Leben rettet“, so Vorstandsvorsitzender Joachim Sommer bei der offiziellen Übergabe der Defibrillatoren. Einen Defibrillator teilen sich das Freibad und der ESC. Im Winter, wenn das Bad geschlossen ist, wird der Defibrillator in der ESC-Halle aufgestellt – so ist hier für die Gesundheit der Besucherinnen und Besucher in beiden Einrichtungen gesorgt.



#### **Übergabe der Spende vor dem Freibad in Dorfen.**

v. l. n. r.: Andreas Schäffner, Leiter Beratungszentrum Dorfen, Heinz Grundner, Erster Bürgermeister der Stadt Dorfen, Michaela Hoffmann, Betriebsleiterin Freibad, Dr. Emil Rudolf, Präsident ESC Dorfen und Joachim Sommer, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse

## Pressemitteilung



**Die Stadt Dorfen hat erstmals einen öffentlich zugänglichen Defibrillator im Eingangsbereich des Jakobmayer Hauses.**

*v. l. n. r.: Dr. Ludwig Rudolf, Vorstand Freunde des Jakobmayers e. V., Birgitt Binder, Veranstaltungsmanagerin Jakobmayer, Joachim Sommer, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, Heinz Grundner, Erster Bürgermeister der Stadt Dorfen, Andreas Schöffner, Leiter Beratungscenter Dorfen*